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Prefeitura de Goioerê define nova
área para ampliação do cemitério

A prefeitura de Goioerê
deu um passo importan te
nesta semana,  visando a
ampliação  do  cemitér io
municipal. Na terça-feira,
o prefeito Betinho Lima se
reuniu com o empresár io
rural Ben Hur Fabrício ,
oportunidade em que ficou
acertada permuta de uma
área de mais de 25 mil
m e t ro s  q u ad rad o s ,
localizado aos fundos do
cemitér io.

Vereador pede implantação de
restaurante popular em Goioerê

O vereador Helton
Maia, está pedindo à pre-
feitura do município, a
implantação de um restau-
rante popular em Goioe-
rê. O pedido está sendo
feito através de indicação
aprovada na sessão da
Câmara desta semana. De
acordo com o vereador, o
objetivo é criar uma rede
de proteção alimentar
oportunizando às pessoas
de baixa renda a
oportunidade de ter uma
alimentação digna, que é
direito de todos.

Termina hoje prazo para inscrições para
curso de pós-graduação no Polo da UAB

Prefeitura vai investir R$ 266 mil em
reforma do prédio da Casa da Cultura

Entidades são beneficiadas com
produtos de limpeza da UTFPR
Diversas entidades de

Goioerê estão sendo
beneficiadas com produtos
de limpeza, produzidos pela
UTFPR –  Universidade
Tecnológica Federal do
Paraná – Campus de Campo
Mourão. No total a instituição
fez a doação de 1.520 litros
desses produtos para

A prefeitura de Goioerê
inicia nos próximos dias, as
obras de reformas do prédio
da Casa da Cultura. As obras
contam do recente pacote
anunciado pelo prefeito
Betinho Lima e atende uma
antiga reivindicação dos
artistas e servidores da

Goioerê. De acordo com o
prefeito Betinho Lima, a
doação é fruto de parceria que
a Universidade fez com o
município, inclusive para a
instalação de uma fábrica
desses produtos em Goioerê.
A fábrica funcionará anexo à
Secretaria de Indústria e
Comércio.

cultura local. De acordo com
o prefeito Betinho, serão
investidos R$ 266 mil, sendo
R$ 250 mil do governo
federal, viabilizados através
do deputado Rubens Bueno
e R$ 16 mil de contrapartida
da prefeitura.

Termina nesta quinta-feira,
o prazo pra a realização de
inscrições ao curso de pós-
graduação em Ensino da
Língua Portuguesa e
Tecnologia Educacional

Digital. O curso é voltado para
professores graduados em
Letras e está sendo oferecido
pelo Polo  da UAB –
Universidade Aberta do Brasil
– em Goioerê.

A chefia do Núcleo de
Educação  de Goioerê –
NRE – esteve em Ubiratã
nesta terça-f eira ,  on de
aconteceu  reunião  para
di scut ir  de talhes da
implantação  do  colégio
cívico-militar na cidade. Em
Ubiratã, a nova modalidade
de  ens ino  e stá  s en do
ofer ecida p elo  Colégio
Estadual Olavo Bilac.

NRE discute
sobre colégio
cívico-militar
em Ubiratã
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Integrantes dos Grupos
Femininos da Copacol parti-
ciparam de um encontro
virtual que destacou “O Po-
der da Ação” em todas as
atitudes do dia a dia.

Copacol: mulheres
são encorajadas

a refletir sobre “O
Poder da Ação”

 PÁGINA 04

Governo do Estado retoma o
programa Feito

no Paraná para fomentar
emprego e renda
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O vereador Helton Maia,
está pedindo à prefeitura do
município, a implantação de
um restaurante popular em
Goioerê. O pedido está
sendo feito  através de
indicação aprovada na sessão
da Câmara desta semana.

De acordo com o
vereador, o objetivo é criar
uma rede de proteção
alimentar oportunizando às
pessoas de baixa renda a
oportunidade de ter uma
alimentação digna, que é
direito de todos. 

“Nosso País atravessa um
momento muito difícil, com
muitas pessoas passando
fome. Na nossa cidade não é
diferente e por isso estou
fazendo essa proposta.
Creio que dessa forma a gente
conseguirá amenizar um
pouco esse sofrimento”,
destaca o parlamentar.

O vereador citou como
exemplo os restaurantes
implantados em Ubiratã e
Boa Esperança, que segundo
ele, tem sido sucesso,
atendendo centenas de
pessoas a preços acessíveis.
“O restaurante de Boa
Esperança é um exemplo
para nós. Lá, o morador pode

Vereador pede implantação de
restaurante popular em Goioerê

O vereador Helton Maia: restaurante popular em Goioerê

comer no local pagando
apenas R$ 1,00 a refeição”,
disse.

“Eu vou insistir nessa
proposta, pois sei o prefeito
Betinho tem sensibilidade
para entender a necessidade
de muitas pessoas. Esse

restaurante será a garantia
de alimento de boa qualidade
e com preço baixo, evitando
que muitos goioerenses
fiquem o dia todo de
estômago vazio”, frisou.

O vereador cita que além
de ajudar quem mais precisa,

o restaurante popular também
vai gerar renda ao pequeno
produtor do município, que
poderá vender seus produtos
diretamente para a
administração por meio do
programa de aquisição de
alimentos, o Compra Direta.

Agrovila: limpeza das caixas de
contenção de águas foi iniciada

Uma importante ação de
apoio aos agricultores da
Agrovila de Goioerê,
começou a ser feita nesta
semana pela prefeitura da
cidade. Trata-se da limpeza
de caixas de contenção
localizada às margens da PR-
180.

Para acompanhar os
serviços, estiveram em
Goioerê os engenheiros do
escritório do DER de Campo
Mourão, Matheus Fernando
Squisatti e João Evangelista,
que discutiram com a equipe
da administração como o
trabalho deve ser realizado.

Segundo a prefeitura,
estas obras, depois de
executadas, atenderão aos
anseios dos pequenos
produtores que em dias de
chuvas sofrem com o excesso
de água da rodovia que
desaguava nos lotes.

Outra reivindicação
demandada desde a
implantação da comunidade,

Agricultores querem melhorar via de acesso à Agrovila

é o acesso dos produtores à
Agrovila, que por estar
localizada próximo a duas
curvas, a entrada se tornou
um lugar perigoso e desde
então vinha sendo cobrado
uma solução.

Neste sentido, entre as
alternativas que estão sendo

AVISO DE CONCORRENCIA PÚBLICA
 Nº. 001/2.021

Objeto: CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO
GRATUITO DE IMÓVEL PÚBLICO, PERTENCENTE
AO MUNICIPIO DE GOIOERÊ À ASSOCIAÇÃO SEM
FINS LUCRATIVOS. Horário: 09:00 horas. Data: 10/05/
2021. Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de
Goioerê. Informações: fone (44) 35218919. Edital no site
www.goioere.pr.gov.br.

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 06 de abril de 2021

discutidas, está o estudo de
viabilidade de implantação de
radar eletrônico naquele trecho
o que obrigará os veículos a

reduzirem a velocidade e com
isso os produtores poderão
ter mais segurança no acesso à
Agrovila.

Cotado
O atual diretor-geral do

Detran do Paraná e ex-
secretário de Segurança no
Governo, Wagner Mesquita
é um dos nomes cotados em
Brasília para assumir a direção
geral da Polícia Federal.
Wagner Mesquita trabalhou
com o atual ministro na Polícia
Federal e tem sido um nome
de confiança de Anderson
Torres, novo ministro da
Justiça.

Ferry boat
Começou a nova

concessão da travessia da
baía de Guaratuba, serviço
conhecido como ferry boat.
A nova tarifa básica, para
automóvel, caminhonete e
furgão, que é de R$ 7,40, será
de R$ 8,90, um aumento de
20%. A nova concessionária
pelos próximos 10 anos, a
empresa Três Mosqueteiros,
Comércio e Navegação, de
Foz do Iguaçu, deve iniciar
uma série de melhorias, entre
elas, rev italização do
pavimento, drenagem,
iluminação e sinalização da
área de concessão, já a partir
deste primeiro ano de contrato.

Doação de sangue
Para ajudar o hemocentro

regional, alunos dos cursos de
medicina da Universidade
Estadual de Maringá (UEM),
Uningá e Unicesumar
disputam para saber qual é o
curso que mais doa sangue ao
banco. “Não vai ter prêmio, o
objetivo é ajudar as pessoas
que precisam. Doar sangue é
ajudar muitas vidas”, afirmou
a aluna Giovana Yamashita.
A competição envolve 1.500
participantes.

Joia da coroa
O Aeroporto Afonso

Pena, em São José dos
Pinhais, será concedido à
iniciativa privada. O Afonso
Pena é considerado a joia da
coroa do processo, por ser o
aeroporto mais movimentado
entre os 22 e também porque
é o único entre os principais
terminais das três capitais do
Sul que ainda não foi
privatizado. Com a nova
concessão, haverá
possibilidade de voos diretos
para os Estados Unidos.

Sem casos
O município de Janiópolis

zerou os casos ativos de Covid
na cidade. Isto quer dizer que
todos os pacientes que
testaram positivos para a
doença estão recuperados.
De acordo com a Secretaria
Municipal de Saúde, não há
pacientes internados e o
último caso ativo fo i
registrado no dia 4 de abril.
“Estamos felizes, pois já são
dois dias sem casos na
cidade”, diz a secretária
municipal de saúde Mônica
Souza.

Teatro Guaíra
A Escola de Dança

Teatro Guaíra, em Curitiba,
celebrou 65 anos, sendo uma
das instituições públicas de
ensino de balé mais antigas
do País. Já formou cerca de
15 mil alunos e fez mais mil
apresentações em todo o
Brasil. Grandes nomes da
dança nacional já passaram
pela instituição, como as
professoras Yara de Cunto,
uma das fundadoras do Balé
Teatro Guaíra, Ceci Chaves
e Carla Reinecke, além de
alunos como Daniel
Camargo, indicado ao
“Oscar” do balé mundial – o
Prix Benois de la Danse, em
2018.

Cota de vacinas
O deputado Luiz Claudio Romanelli (PSB) disse que

espera  a reavaliação do Ministério Saúde na distribuição das
cotas de vacinas contra o coronavírus entre os estados. A
defasagem foi admitida pelo ministro Marcelo Queiroga
durante reunião, em Brasília, com o governador Ratinho
Junior. Romanelli tem alertado, desde as primeiras remessas,
que o Paraná vem sendo prejudicado na divisão das vacinas,
recebendo uma quantidade menor de doses em relação a
outros Estados que possuem populações semelhantes ou até
menores.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
http://www.goioere.pr.gov.br.
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A prefeitura de Goioerê
deu um passo importante
nesta semana, visando a
ampliação  do  cemitér io
municipal. Na terça-feira, o
prefeito Betinho Lima se
reuniu com o empresário rural
Ben Hur  Fabrício ,
oportunidade em que ficou
acertada permuta de uma
área de mais de 25 mil metros

Prefeitura de Goioerê define nova
área para ampliação do cemitério

O prefeito Betinho, com o secretário Henrique Plaza e o empresário Ben Hur Fabrício

quadrados, localizado aos
fundos do cemitério.

O empresário lembrou
que as negociações foram
iniciadas há cerca de dois
anos com a administração,
sem que avançasse nas
tratativas. “Agora está
resolvido”, disse Bem Hur,
citando que a área foi liberada
pelo  IAP no  pr imeiro

semestre de 2019, mas que a
gestão anterior não agilizou
as negociações.

De acordo com o prefeito
Betinho Lima, a ampliação
do cemitério vai resolver um
problema que se arrasta há
mais de 10 anos, agravado no

ano passado quando o local
praticamente deixou de ter
novos espaços para
sepultamentos.

O prefeito aproveitou a
oportunidade para destacar
o interesse do empresário
Bem Hur em ajudar  a

administração a resolver o
problema. “Este é o primeiro
passo”,  d isse Betinho,
citando que a administração
in icia na sequencia as
questões jurídicas envolvendo
a permuta de terreno.

É importante destacar que

somente após essa
transferência que o projeto
técnico da ampliação dará
andamento. Mas segundo o
prefeito ,  “teremos um
cemitério organizado, com
ruas def inidas e todo
regulamentado”.Prefeito e empresários exibem documento que

firma permuta de terrenos com o município

Prefeitura vai investir R$ 266 mil em
reforma do prédio da Casa da Cultura

A prefeitura de Goioerê
inicia nos próximos dias, as
obras de reformas do
prédio da Casa da Cultura.
As obras contam do recente
pacote anunciado pelo
prefeito Betinho Lima e
atende uma antiga
reivindicação dos artistas e
servidores da cultura local.

De  aco rdo  com  o
prefeito Betinho, serão
investidos R$ 266 mil,
sendo R$ 250 mil do
go vern o federa l,
viabilizados através do
deputado Rubens Bueno e
R$ 16 mil de contrapartida
da prefeitura.

O prefeito cita que as
obras são necessárias e
urgentes,  pa ra q ue
po pulação pos sa t er
melhores condições de
atendimento. Segundo
Betinho, as obras estão em
processo de licitação.

Para o  secretár io
Dhionata Macena, as obras
de reformas da Casa da
Cultura são das mais
importantes, uma vez que o
local é muito frequentado e
precisa dar um pouco mais
de conforto ao público, mas

O prédio da Casa da Cultura será totalmente reformado
em especial aos alunos e
professores.

TEATRO: Além de
reformar a Casa da Cultura,
o prefeito diz que segue
lutando pela construção do
Teatro Municipal. “Esse é
um sonho nosso e que
esperamos ser realizados.
Estamos trabalhando para
isso”, diz ele.
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O Prefeito Municipal de Goioerê, Estado do Paraná,
Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, convida:

Autoridades, membros de Conselhos Municipais,
Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral a
participarem da realização da Audiência Pública para
apresentação da Proposta do PPA-Plano Plurianual para o
quadriênio 2022-2025, em atendimento ao que determina a
Lei Orgânica do Município de Goioerê, conforme inciso I, II
e III do § 6º do Artigo nº.139 e demais legislações vigentes.

Data: 23 de abril de 2021
Horário: 20:00 horas
Local: CÂMARA MUNICIPAL

O Município tomará as medidas necessárias de
enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Municipal
nº 7.062/2021. A Audiência Pública se realizará com as
seguintes condições:

I) Contingenciamento de pessoas no acesso ao Plenário
(50% da capacidade máxima);

II) Todas as pessoas que participarem da referida
Audiência deverão estar usando máscara;

III) Haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização dos
participantes;

IV) O Plenário será antecipadamente preparado de
forma a manter o distanciamento social de no mínimo dois
metros.

Copacol: mulheres são encorajadas
a refletir sobre “O Poder da Ação”

Integrantes dos Grupos
Femininos da Copacol
participaram de um encontro
virtual que destacou “O Poder
da Ação” em todas as atitudes
do dia a dia. A ação foi
promovida pela Assessoria de
Cooperativismo, com o apoio
do Sescoop/PR, e contou
com a participação da master
coach, Alessandra Pansiero
Skura.

Os objetivos foram
fortalecer nas mulheres o poder
de tomar decisões; intensificar
o poder em realização dos
sonhos; agregar
autorresponsabilidade nas
atividades realizadas; ampliar
a mentalidade positiva, focada
em melhores resultados;
melhorar a autodisciplina,
autocontrole, determinação e
constância em novas atitudes;
fortalecer o  equilíbrio
emocional e potencializar as
competências emocionais;
ampliar o poder em acreditar e
fortalecer a capacidade, em
ações do dia a dia dentro da
Cooperativa.

“Este encont ro foi
importante para fazer as
meninas refletirem sobre a
vida delas, na família, na
comunidade, com Deus,

Encontro aconteceu de forma virtual: encorajamento às mulheres

enfim, como lidar com as
várias situações do dia a
dia e entender o que é bom
ou ruim, tentando sonhar
mais e acreditar em um
fu turo  melho r. Ter
esperança e coragem para
tomar atitudes que são
necess ária s” d estaca
Alessandra.

A master coach destacou
dois pontos importantes da
palestra, resumidos em duas
palavras: acorde e aja.
“Acorde para a vida e para as
mudanças que são

necessárias, e aja para ser
diferente, fazer acontecer. É
ter esperança e alegria de viver
novamente, e melhor”.

Para a integrante do
Grupo Feminino de Carajá
(Jesuítas), Osana Donizete
Silva Cerri, o encontro virtual
renovou a vontade de viver.
“Tive depressão por muito
tempo. Não tinha coragem
para fazer nada. Depois que
me vim para a cidade, resolvi
mudar. Comecei a costurar,
fazer crochê, cultivar flores e
árvores. Meu marido e eu

começamos a organizar o
jardim e aproveitar os
terrenos baldios que
tínhamos. Hoje, temos de
tudo um pouco. No entanto
o mais importante é a alegria
de viver e poder compartilhar
momentos com a minha
família”, enaltece Osana, que
deixa ainda uma mensagem
de carinho para todas àquelas
que estão desanimadas e sem
forças: “Não desanimem,
não desistam de viver e façam
coisas que valem a pena, que
tragam felicidade”.

NRE discute sobre colégio
cívico-militar em Ubiratã

A chefia do Núcleo de
Educação de Goioerê – NRE
– esteve em Ubiratã nesta
terça-feira, onde aconteceu
reunião para discutir detalhes
da implantação do colégio
cívico-militar na cidade.

Em Ubiratã, a nova
modalidade de ensino está
sendo oferecida pelo Colégio
Estadual Olavo Bilac. “Nossa
presença em Ubiratã teve
como objetivo acompanhar o
andamento dessa
implementação e tomar ciência
das necessidades da instituição
de ensino”, disse a professora
Tânia Henrique, chefe do
NRE.

Ainda em Ubiratã, a equipe
de professores de Goioerê
agendou uma visita à prefeitura,
a fim de firmar parceria entre
município e Núcleo Regional
de Educação em relação ao

A equipe do NRE de Goioerê foi recepcionada na prefeitura pelo prefeito Fábio Dalécio

colégio cívico-militar local.
Na prefeitura, a equipe foi

recepcionada pelo prefeito
Fábio Dalécio que se
demonstrou aberto ao trabalho
colaborativo, em estabelecer
uma parceria efetiva quanto
aos encaminhamentos relativos
à educação.

As discussões referentes à
nova modalidade de ensino
cívico-militar ocorreram em
clima de entusiasmo, com total
compromisso da
administração em colaborar,
estando à disposição das
solicitações apresentadas pela
equipe do NRE.

Além da chefe do NRE,
Tânia Henrique, participaram
da reunião as professoras
Osmarina Rocha Brandão –
assistente da chefia e Janete
Correa Garcia - coordenadora
das escolas cívico-militares.
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Diversas entidades de
Goioe rê estão sendo
benefic ia da s com
produtos de limpeza,
produzidos pela UTFPR
– Unive rs idade
Tecnológica Federal do
Paraná – Campus de
Campo Mourão. No total
a instituição fez a doação
de 1.520 litros desses
produtos para Goioerê.

De  a cordo  c om o
prefeito Betinho Lima,
a doação é  fruto de
par ce ria que a
Universidade fez com o
munic íp io ,  inclus ive
para a instalação de uma
fábrica desses produtos
em Goioerê. A fábrica
funcionar á anexo à
Secretaria de Indústria e

Entidades são beneficiadas com
produtos de limpeza da UTFPR

A entrega dos produtos foi feita durante esta semana: entidades foram atendidas pela UTFPR

Termina nesta quinta-feira,
o prazo pra a realização de
inscrições ao curso de pós-
graduação em Ensino da
Língua Portuguesa e
Tecnologia Educacional
Digital. O curso é voltado para
professores graduados em
Letras e está sendo oferecido
pelo Polo  da UAB –
Universidade Aberta do Brasil
– em Goioerê.

De acordo com a
coordenadora do Polo, Aline
Brandani, o curso é gratuito,
com os participantes pagando
apenas a taxa de inscrição de
R$ 81,00. Se o candidato for
doador de sangue ou trabalhou
nas eleições do último ano,
estará isento do pagamento da

Termina hoje prazo para inscrições para
curso de pós-graduação no Polo da UAB

A coordenadora Aline Brandani

Comércio.
Entre as entidades que

receberam produtos da
UTFPR, estão a ATA -
Associação de Coletores
Recicláveis e o Hospital
Santa Casa. As outras
entidades beneficiadas
foram o CREER e as
secretarias municipais
de Saúde e  Assistência
Social, que receberam
água sanitária, sabonete
líquido e desinfetante.

A entrega dos produtos
foi pre stigiada  pelos
secretários Pedro Godoy
(Indústria e Comércio),
Gilber to Matushita
(Agricultura) e Ivanilda
Plazza  (Assis tênc ia
Social).

taxa.
Aline cita que essa é mais

uma conquista importante para
o Polo da UAB de Goioerê, já
que são 30 vagas para essa
especialização liberadas pela
Capes.

A coordenadora destaca o
apoio do prefeito Betinho Lima
para que o novo curso fosse
destinado para Goioerê. “A
gente só agradece, pois o
prefeito Betinho tem focado
bastante na educação superior
e quem ganha é a cidade”,
disse Aline.

Maiores informações
poderão ser obtidas pelo site;
https://www.labted.net/editais
ou pelos telefones 35225713
ou 998230865

Centro Santa Clara fez entrega de módulos
 de atividades e lembrancinhas da Páscoa

A direção do Centro
Santa Clara de Goioerê,
fez na última quinta-
fe ir a,  a  en tre ga  dos
módulos de atividades
pa r a  se us  a lunos  e
também a entrega de
le mbr a nc inha s  da
Páscoa.

A d ir e ç ã o  da
e n t ida d e  e s tá
agradecendo a todos os
amigos e colaboradores

pe la s doa ções fe itas
pa r a  a  c o mpr a  dos
doc inhos ,  to r na ndo
a ss im po ss íve l a
c onfe c ç ã o  da s
lembrancinhas.

“A todos os amigos e
pa r c e ir os  que
colaboraram conosco
ne ssa missão ,  nosso
muito obrigado”,  dizem
os diretores do Santa
Clara. A entrega das lembrancinhas aconteceu

na última quinta-feira

https://www.labted.net/editais
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Copacol: Mário Vicente Juk é o
destaque do mês na piscicultura
Entre todos os

piscicultores que entregaram
peixes à Copacol no mês de
março, alguns se destacaram
com os melhores resultados
obtidos no período.

No índice conversão
alimentar o cooperado,
Mário Vicente Juk de
Cafelândia foi o destaque
com 1,247 Kg. Além dele, o
produtor José Oenning Neto
de Nova Aurora, com 1,385
Kg e Marcos Vander Sassi,
de Nova Aurora, com 1,407
Kg.

Para o produtor, o bom
resultado está diretamente
atrelado ao cumprimento das
orientações técnicas. Ele que
conta coma ajuda da esposa,
Lucila e do filho Dimas,
realiza os manejos conforme
as orientações que recebe
da equipe técnica. “Além
disso, a Cooperativa nos
fornece um alevino e ração
de boa qualidade, o que
também reflete nos
resultados”, ressalta.

Na pequena área de 3,5
alqueires, a diversificação faz
a diferença. A piscicultura
complementa a renda da
família, que somada às
atividades de leite, aves e

Mário Vicente Juk e família: destaque do mês na piscicultura

grãos, todas em parceria com
a Copacol, faz com que possa
se manter no campo com a
família.

“Se não fosse a Copacol
com as oportunidades de
diversificação, eu não sei o
que seria de nós, pequenos
produtores. Não seria viável
trabalhar só com a
monocultura e com a
Copacol temos outras
opções”, diz.

Ele diz que apesar dos
desafios, a atividade
piscícola, exige um manejo
mais acessível, embeleza a
propriedade e acima gera
renda, e isso se torna mais
prazeroso, ainda mais
quando se alcança um bom
resultado.

Já no índice crescimento
diário , ficaram os
piscicultores: Maurício Luiz
Kosinski, de Goioerê, com

3,74 g, Agnaldo Hinselmann,
de Nova Aurora, com 3,66 g
e José Oenning Neto, de
Nova Aurora, com 3,59 g.

Em rendimento de filé, o
destaque ficou para os
produtores: Ademir Effting e
outro do município de
Cafelândia, com 37,24 %,
Agnaldo Hinselmann, de
Cafelândia, com 37,06 % e
Miguel Clemente Cafelândia,
também com 37,06 %.



CONTRA- CAPAQUINTA-FEIRA, 08 DE ABRIL DE 2021

Governo do Estado retoma o programa Feito
no Paraná para fomentar emprego e renda

O Governo do Estado
retoma nesta quarta-feira
(07)  o  pro jeto Feito no
Paraná. Lançado em 2020,
o  pro grama teve  como
objetivo  apresentar aos
paranaenses produtos feitos
no território paranaense,
com o intuito de incentivar
o consumo do produto local,
gerando emprego e renda.

“Esta campanha foi um
grande sucesso em 2020 e,
agora, com a reabertura do
comércio depois de algumas
semanas de medidas mais
restritivas, volta a lembrar
a po pu lação  s ob re  a
importância de prestigiar os
produtos paranaenses, como
is so  é  fu nd amental”,
af ir mo u o  gove rn ad or
Carlos  Mass a Rat in ho
Junior.

Além  de  amp la
divulgação em veículos de
co mu nicação  e  r ed es
sociais, o programa mantém
um site onde quem compra
pode consultar as Empresas
Cadast rad as  no  F ei to
Paraná, e quem faz pode
Inscrever o seu Produto,
conhecer as Regras Gerais
e o Chamamento Público e
ba ixar  o  m an ua l de
id en tidad e v is ua l do
programa para inserir a
lo go marca  em seus
produtos.

Lançado em 2020, o projeto teve como objetivo apresentar aos paranaenses produtos feitos no território
paranaense, com o intuito de incentivar o consumo do produto local, gerando emprego e renda.

O secretário estadual da
Comunicação Social e da
Cu ltura ,  J oão  Debias i,
expl ica  q ue es ta no va
campanha, além de mostrar
os resultados efetivos da
economia após o incentivo
do consumo de produtos
lo ca is ,  t am bém  o uv iu
empresários. “Nesta nova
campanha, mais do que
ch am ar  a po pulação  a
pr es tig ia r  a  p rod ução
estadual, quisemos também
mo st rar  o  qu an to  es te

co mp ro me timento  da
população é importante sob
o ponto de vista de quem
produz. É um trabalho que
se conecta, com cada um
fazendo o  s eu  pap el e
fazendo a economia girar,
ap es ar  da  p and em ia”,
afirma.

Nes ta n ova fase  da
cam panh a,  a s peças
publ icitár ias se rão
veiculadas em TVs, rádios,
jornais e portais. Uma série
de repo rtagens

apresentando os produtos
par anaen ses fo i
desenvolvida pela Agência
de Notícias do Governo do
Estado no ano passado e, a
partir do mês de maio, será
retomada.

NÚMEROS – Quinta
maior economia estadual do
País, o Paraná tem forte
perf il agro industr ial.  O
agronegócio ,  sobretudo
através das cooperativas,
além  d e a lavan ca r  as

exportações do Estado, põe
na mesa dos paranaenses e
brasileiros produtos de alta
qualidade.

O incentivo ao consumo
dos produtos locais teve
efeito direto na geração de
em pregos e  avanço da
prod ução in dustr ia l.  O
aumento do consumo dos
produtos feitos no Paraná
possibilitou que 71% dos
mu nicíp io s do  Es tado
tivessem saldo positivo de
emprego em 2020, além de

fazer com que a indústria
apresentasse nove meses
co ns ecutivo s de
crescimento.

85% dos municípios do
Pa raná  tive ram  s aldo
positivo de empregos em
fevereiro

Em três meses, 21,9 mil
pess oas con segu ir am
emprego pelas Agências do
Trabalhador

Apenas em janeiro e
fevereiro de 2021 foram
abertas 65.958 novas vagas
de empregos, colocando o
Estado em primeiro lugar
da região Sul e terceiro no
País, o que dobrou o saldo
de empregos em 11 meses.
Mesm o no  pe r íod o de
pandemia, o Paraná gerou
36% do s s aldo s de
empregos de todo o País.

Em dezembro, a produção
industrial paranaense atingiu
crescimento de 2,8% em
relação  a novembro ,
apontando pelo oitavo mês
consecutivo  resu ltado
positivo, superando a queda
do período mais restritivo da
pandemia do  novo
coronavírus,  segundo o
Institu to  Brasileiro  de
Geograf ia e Estatística
(IBGE). O valor foi superior
ao resultado do Brasil, que
teve crescimento médio de
0,9% em dezembro.


